

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang penulis lakukan peran dakwah dalam Film *Udah Putusin Aja* yang menggunakan analisis isi, penulis menyimpulkan bahwa:

1. Secara garis besar dan menyeluruh, pesan tersebut terdapat dari dua kejadian berbeda yang dialami oleh dua wanita yaitu Kinan dan Faraz. Kinan yang mengalami masalah besar hamil di luar nikah akibat berpacaran dengan sang kekasih sehingga mengalami kejadian naas dan Faraz yang mendapati fitnah besar dari berbagai pihak dan sanksi sosial di alamnya. Dari kejadian keduanya maka ada pesan penting khususnya ditujukan kepada para wanita bahwa menjaga kehormatan amatlah penting sebelum waktunya, dan berpikir sebelum bertindak wajib dilakukan setiap manusia agar tidak gegabah dalam mengambil keputusan dan untuk menghindari timbulnya konflik atau kesalahpahaman. Pesan dakwah tersebut ditujukan kepada seluruh umat manusia agar menjaga jarak kepada yang bukan mahram khususnya para anak muda yang sedang masa kasmaran dan pubertas.
2. Respon para penonton *Youtube* antusias dengan adanya film *Udah Putusin Aja*, sebagian besar berdampak positif. Sebagaimana bisa mengambil pesan kemudian memberikan respon. Sesuai dengan judul film “*Udah Putusin Aja*” penonton menangkap larangan berbuat zina kepada yang bukan *mahram*.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian analisis isi yang dilakukan penulis, maka penulis bermaksud memberikan saran yang mudah-mudahan bermanfaat bagi akademik dan masyarakat, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi pihak akademik

Dengan adanya penelitian ini disarankan bisa memberikan sumbangsih ilmiah dan masukan bagi pihak yang mempunyai kepentingan untuk mengembangkan penelitian yang sama serta bisa dijadikan salah satu bahan referensi bagi para calon

peneliti yang ingin melakukan penelitian berkaitan dengan judul skripsi ini yaitu
‘Peran Dakwah dalam Film Udh Putusin Aja Karya Ust. Felix Siauw’

2. Bagi Masyarakat

Disarankan penelitian ini dapat menjadi acuan semangat untuk masyarakat yang ingin berubah menjadi lebih baik, selain itu bisa menambah wawasan bagi siapa saja yang membacanya karena dapat mengambil pelajaran dari isi skripsi ini.